

La journée "Ensemble pour prévenir"

Pendant cette journée prévention au lycée, il s'est passé plein de choses intéressantes ! Les élèves ont pu participer à différents ateliers et activités pour en apprendre davantage sur des sujets importants. Par exemple, il y a eu des simulations d'accidents de la route pour sensibiliser les élèves aux dangers de la conduite imprudente. Il y a également eu des conférences animées par des experts en santé mentale pour aider les élèves à comprendre l'importance de prendre soin de leur bien-être émotionnel. Certains ateliers ont abordé des sujets tels que la prévention des drogues, les relations saines et la gestion du stress. Les élèves ont eu l'occasion de poser des questions, de participer à des discussions et de partager leurs propres expériences. C'était une journée enrichissante et éducative pour tous les participants !



Ballon prisonnier



Dans le cadre de leur chef d'oeuvre, les Terminales Agora ont organisé une après-midi "ballon prisonnier". Cette activité a été organisée en faveur de l'association ELA (Association Européenne contre les Leucodystrophies). En effet, le vendredi 1er mars, chaque élève ou enseignant a versé 1 euro symbolique pour participer. Dix équipes ont été constituées et se sont rassemblées par filière. Une franche réussite ! A noter que l'équipe gagnante a été celle des professeurs et la somme finale récoltée s'élève à 120 euros.

Portrait J-M Tomas

Jean Michel Tomas

Service Maintenance et logistique



Qualité +
Honesteté

Loisir Prédéféré +
Plongée Sous Marine

Chanteur Prédéféré +
Florent Pagny

Sport Prédéféré +
Plongée Sous Marine

Série Prédéféré +
Suits

Un pays ou vivre +
La France

Défaut +
Etre trop gentil

Couleur préférée +
Le bleu

Chanson préférée +
Puisque tu pars
Jean-Jaques Goldman

Idole de jeunesse +
Jean-Jaques Goldman

Film Prédéféré +
La guerre des étoiles

La 2GTP

C'est quoi la 2GTP ? C'est une seconde Générale option Technologique et Professionnelle, une classe de travail sur l'orientation scolaire unique en France depuis 2016 où durant les quatre premiers mois, les élèves suivent les cours généraux et ont sur deux journées de la découverte professionnelle. Ils ont aussi l'opportunité d'effectuer un stage de 2 semaines en entreprise afin de confirmer leur vœux professionnel ainsi que leur choix d'orientation. À la suite de cette période et jusqu'à la fin de l'année scolaire, la classe est divisée en 2 groupes, ceux voulant partir en section technologique ou général, en section professionnelle tertiaire ou industrielle.